

Palabras para Venezuela, 2004

El día 10 de mayo de 2004 inauguramos Ciudad Banesco, nuestra sede principal. Para celebrar esa inauguración se realizó la segunda edición de “Palabras para Venezuela”, como una apuesta a la tolerancia y la convivencia. Esta celebración también dio inicio a una relación de largo aliento con la Asociación Venezolana de Escuelas Católicas. Los invitados especiales fueron:

Mikjail Gorbachev: Nació en marzo de 1931 en Stávropol, Unión Soviética. Abogado y político, Secretario General del Comité Central del Partido Comunista de la Unión Soviética (1985-1989) y Jefe del Estado Soviético (1988 – 1991). Considerado el padre de la Glásnost y de la Perestroika, movimientos y conjunto de reformas que garantizaban mayores libertades civiles y económicas y que condujeron, entre otras razones, a la disolución de la Unión Soviética. Fue honrado con gran cantidad de reconocimientos internacionales hasta recibir el Premio Nobel de la Paz en 1990. En 2011 a propósito de una posición crítica sobre Rusia comentó: "El monopolio del poder pudre e impide el avance de la democracia"

Oscar Arias: Nació en San José de Costa Rica en septiembre de 1940. Abogado, economista, politólogo y presidente de Costa Rica durante dos períodos, 1986-1990 y 2006-2010. Protagonista medular de los procesos de pacificación en centro américa. Fue el creador del Acuerdo de Esquipulas, y con la misión de esgrimir la paz, fue una de las iniciativas que logró superar las gestiones del Grupo Contadora y comprometió a las partes a la resolución de los conflictos armados a través de la reconciliación nacional, las elecciones libres, la democratización y el final de las hostilidades durante la década de los 80. Arias recibió el Premio Nobel de la Paz 1987 por su contribución a la paz en centro américa y luego creo la Fundación Arias para la Paz y el Progreso humano.